

## La Generalitat nombra nuevos vocales del Consejo Social de la UMH - Información - 27/12/2019

### **La Generalitat nombra nuevos vocales del Consejo Social de la UMH**

**JOSÉ A. MAS**

■ La Conselleria de Innovación, Universidades, Ciencia y Sociedad Digital ha nombrado a Fernando Borrás, Bárbara Espinosa y Tomás Sempere como vocales no académicos del Consejo Social de la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH). Estas personas han sido elegidas como miembros del consejo en representación del personal docente e investigador, de los estudiantes y del personal de administración y servicios, respectivamente, según se publicó ayer en el Diario Oficial de la Generalitat Valenciana.

La Ley Orgánica 6/2001, de 21 de diciembre, de Universidades, asigna a las comunidades autónomas la competencia para regular la composición y funciones del Consejo Social y la designación de los miembros no académicos del mismo entre personalidades de la vida cultural, profesional, económica, laboral y social.